



La crise qui secoue la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) suite à des désaccords entre le président Samuel Eto'o et le ministre des Sports Narcisse Mouelle Kombi, sur la nomination du futur sélectionneur de l'équipe nationale, fait couler beaucoup d'encre. Le journaliste français Philippe Doucet a pris la parole sur l'émission Talents d'Afrique pour donner son point de vue sur cette situation délicate.

Sur le caractère de Samuel Eto'o, Philippe Doucet déclare : "Samuel Eto'o a du caractère. Il n'est pas du genre à se laisser écraser. Il ose dire ce qu'il faut, il a des paroles fortes."

Philippe Doucet remet également en question la viabilité de l'idée d'avoir un deuxième sélectionneur pour l'équipe nationale du Cameroun. Le journaliste français évoque notamment les contraintes financières de la FECAFOOT, qui pourrait avoir du mal à assumer les coûts liés à l'embauche de plusieurs entraîneurs étrangers. Selon lui, "ça paraît assez oser de faire cela" dans le contexte actuel.

« Je pense que ça va être extrêmement difficile parce que la fédération elle-même n'a pas les finances pour payer les sélectionneurs notamment étrangers. On a vu les noms étrangers fleurir. Elle n'a pas les moyens de les payer », déclare Doucet.

La situation reste tendue entre Samuel Eto'o et le ministre des Sports, alors que l'annonce du

Belge Marc Brys comme futur sélectionneur a été contestée par l'ancien joueur qui lui continue de réclamer un processus légal pour la désignation du staff technique de l'équipe nationale.